

MERCI

L'immense majorité d'entre nous agit avec beaucoup de responsabilité pour respecter ces règles qui visent à nous protéger collectivement : MERCI et continuons !

De nombreux MERCI :

- Aux équipes des hôpitaux du 14e, patrimoine historique et d'excellence si précieux de notre arrondissement
- Aux équipes des EPHAD, des établissements médico-sociaux et résidences sociales
- A tout le réseau de la médecine de ville, pharmacies, infirmier.e.s, ambulanciers, aux centres de santé municipaux Ridder et Tisserand, à la mobilisation de la CPTS pour les soutenir
- Aux équipes de tous les services publics et notamment la Police, la Propreté, les services sociaux, les Pompiers, les agents des cimetières et services funéraires,
- Aux équipes municipales et de l'Éducation Nationale présentes dans les crèches et écoles ouvertes aux enfants des soignants, police et aux professeurs et enseignants qui nourrissent en savoirs et continuité pédagogique leurs élèves d'une nouvelle manière et qui prennent des nouvelles !
- Aux équipes de la Croix Rouge, de la Protection civile, des paroisses, des maraudes pour leur travail en direction de plus démunis de tout.
- Aux commerçants de proximité ouverts et à leur personnel

Et merci à VOUS pour vos initiatives d'actions solidaires, positives, culturelles, d'attentions et de services entre voisins : continuez !

ABONNEZ-VOUS A NOTRE LETTRE D'INFORMATION SUR
MAIRIE14.PARIS.FR

SUIVEZ NOUS SUR LES RESEAUX SOCIAUX



Mairie 14 Paris



@MairieParis14



Mairie 14 Paris